

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SUPPERMITTENT

une super application pour les intermittents

suppermittent fête son premier mois public

le service gère 30.000 heures de travail

Paris, le 1er juin 2013.

Lancé publiquement le 30 avril 2013, SUPPERMITTENT fête son premier mois public.

Le service se fait connaître à travers les groupes professionnels des réseaux **facebook**, **linked-in** et **viadeo**.

La page facebook compte environ 300 fans ; l'application compte un nombre à peu équivalent d'utilisateurs enregistrés et pour environ **30.000 heures** déclarées. Sur **twitter**, l'information est reprise par la revue de presse numérique **d'Audiens** et par le bureau de veille culturelle **formART**.

Les retours sont globalement positifs. Trois mises à jours sont publiées, et le site s'enrichit d'une page de notes de version (*release notes*) assurant une transparence sur les corrections apportés aux algorithmes.

A l'occasion, nous publions une **vidéo** (<http://www.youtube.com/watch?v=rHCcNi2zM4g>) réalisée avec la version en accès libre d'un outil d'infographie 2.0.

